

PRVA verlängert Staatspreis-Einreichfrist

Letzter Tag für Einreichungen: 14. Oktober 2022 // PRVA-Generalsekretariat unterstützt bei der Einreichung //
Save the Date: #PRGala am 22. Februar 2023

Das Einreichportal für den Staatspreis Public Relations bleibt für weitere zwei Wochen geöffnet. Bis 14. Oktober können Agenturen, Unternehmen und weitere Organisationen ihre besten, erfolgreichsten und kreativsten Kommunikationsprojekte 2022 für Österreichs wichtigsten Branchenpreis einreichen. Das Generalsekretariat steht den Einreicher:innen dabei unterstützend zur Seite. „Potentielle Bewerber:innen können sich darauf verlassen, dass Sie mit Fragen zum Online-Portal oder zu den Einreichkriterien nicht alleine gelassen werden. Das PRVA-Generalsekretariat steht Ihnen mit Rat und Tat zur Seite,“ sagt Stefan Grampelhuber, PRVA-Generalsekretär.

Die feierliche Bekanntgabe der Siegerprojekte erfolgt im Rahmen der #PRGala am 22. Februar 2023 im Haus der Industrie in Wien. Im Mittelpunkt stehen die Nominierten mit ihren Projekten und die Verleihung des „Staatspreis Public Relations“.

Das Bundesministerium für Arbeit und Wirtschaft vergibt den Staatspreises Public Relations und holt damit exzellente und richtungsweisende Leistungen professioneller Kommunikation vor den Vorhang. Für Organisation und Durchführung ist der Public Relations Verband Austria verantwortlich.

Weitere Informationen: <https://prva.at/staatspreis>

PRESSEKONTAKT

Isabella Weisz, T: +43 1 7151540, i.weisz@prva.at

Die Verbandsarbeit wird von folgenden Wirtschaftspartnern unterstützt:

[ACP](#), [APA-COMM](#), [Brau Union](#), [Dock-Yard](#), [DORDA](#), [IFES](#), [Industriellenvereinigung](#), [ÖBB](#), [Observer](#), [OMV](#), [VÖZ](#), [Wien Energie](#)